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Thema: öff. Vorstandssitzung 

 
Von:   Christian Millauer  Tel.:      07531 0172 9965461 

Datum: : Mi 14.9.2016;  19 Uhr bis 21.20 Uhr               Ort: Unterkirche St. Gebhard   

   Sankt-Gebhard-Platz 12 

 
Anwesend: 9 Mitglieder, 1 Gast; siehe Anwesenheitsliste 
entschuldigt: H. Diegruber  
 
 
Tagungsordnung TO : 
 

1. Begrüßung, Beschlussfähigkeit, TO, Genehmigung Protokoll 
 

 TO:  OK.  Beschlussfähigkeit gegeben.  Genehmigung des Protokolls der VS 
vom  6.7.2016         einstimmig angenommen 

 
2. Ereignisse im Stadtteil, Stand der Projekte, Berichte:   

 

 Torhaus Stand Baugenehmigung       
Baugenehmigung zwar erteilt, noch nicht rechtskräftig, da Widersprüche eingereicht, uE 
Bebauungsplan und Gestaltungsbeirat Vorgaben nicht eingehalten,  
weiße Kreuze wurden auf Bäume gesprüht (wer?), sollten deutlicher werden       einst.an  

 Neuauflage Präventionsrat: warum wieder nutzlos teilnehmen? 
Neueinladung zur Sitzung, Anfrage warum nochmals das Gleiche was ohne Nutzen. Blieb bislang 
unbeantwortet. Beschluss: Trotzdem teilnehmen: Mi     einst.an 

 Bürgerbeteiligung Änderungen OB + Verwaltung 
Änderungen der Verwaltung wurden vorgestellt, Wunsch der Teilnehmer nach mehr Transparenz 
durch Vergleich Neu- Alt. Wurde zugesandt, kommt auf Homepage, bitte alle durchlesen und 
Stellungnahme an Mi. Wichtigste Änderungen: nur 200 Unterschriften nicht mehr Vereine (wie 
BGP), Vorhabenliste nur Verwaltung extra Liste für BB, soll und nicht muss, usw   
       Mi 

 Wettbewerb Weiherhof Bericht      
Der ausgeschriebene Wettbewerb wurde vorgestellt, Unterlagen siehe Homepage, Preisgericht 
ca Dez 2016- Mi 

 Klosterareal Portal Gestaltungswettbewerb  
Der Orgelverein hat Wettbewerb bei der HTWG initiiert, Preisgericht tagte (Stadt, Orgelverein, 
Presse, BGP, HTWG..) u entschied. Die Entwürfe sollen von Mittwoch, 12. Oktober bis Freitag, 4. 
November 2016im ALM ausgestellt werden (siehe Homepage)     
    

3. zu bearbeitende offene Projekte, Stand, weiteres Vorgehen, wer, wann, was? 
 

 Engagement braucht Zukunft: teilnehmen, Kritik? 
Di 15.9.2016 im Konzil. Teilnehmen und angemeldet werden:    Ha/Me/Mi 
Kritik anbringen, wenn möglich 

 Flüsterbelag Reichenaustrasse 
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Da diese nun schon wieder neu belegt wird sollten wir darauf hinweisen einen Flüsterbelag zu 
verlangen, da ab Edeka sehr viele geräuschgeplagte Anwohner        Mi   einst.an
  

 Telekomplatz       
Umfragebogen sollte nochmals auf Homepage zur Ergänzung durch Mitglieder, dann Mitte 
Okt.16 am Wochenmarkt verteilen mit gemietetem Lastenfahrrad (braucht keinen Stand u 
Genehmigung)          Mi / Me/Sto 

 Wiese zwischen Bodenseeforum u Bürogebäude verschwindet fast 
durch 2 Fahrwege, Wendeplatz und Abstellflächen. Allerdings entsteht westlich größerer 
Grünbereich, deshalb vorerst keinen Einspruch.  

 Lastenfahrräder,  Standorte  
Vor allem an der Post Molkestrasse fehlen sie. Vorstellung für nächste Sitzung organisieren Ti 
Zwischenzeitlich hat H. Marco Walter zugesagt.      

 Bürgergemeinschaft Paradies Androhung Auflösung ?   
Dieses Vorgehen wird nicht gewünscht und für nicht zielführend erachtet. 

 Petershauserstrasse – Fahrradstrasse – PKW - 30km/h 
Aussage bleibt Fahrradstrasse, dh. Fahrräder haben Vortritt, dadurch werden PKW 
voraussichtlich nur ca 20 km/h fahren können…. 

 Telekomnmunikationssammlung, Herr Schmidt.  
War sehenswert und ist unterstützungswürdig, nur wer? Wir haben keine Möglichkeit der 
Unterstützung! Aber Besuchsbilder u Artikel in Homepage, Me u Be haben Bilder. An Di! 
Nach Homepage Veröffentlichung  Dankesbrief      Me 
      

 
4. Termine, Planung: wer macht was, wie 

 

 Nächste öffentliche VS          Mi 5.10.2016                  

 Klosterareal Portal  Mittwoch, 12. Oktober bis Freitag, 4. November 2016 im ALM 

 Bank Herosé Termin Einweihung  
Vorstellung Inschrift Me ok. Termin Mitte Okt. Mit Langensteiner Schönborn vereinbaren.  Mi  

 Bilderausstellung        
Me arbeitet weiter daran 
 
 
        5.Sonstiges, Verschiedenes, Anregungen 

 Tägermoos Pappelaktion 
War sehr erfolgreich, nun Broschüre bei Frau Thorbeke 5.-€ über die erfolgreiche Kampagne. 
Leider hilft sie uns allerdings mit Torhauspappeln nicht. 

 Alemannenplatz 
Einweihung steht an. Wir werden uns beteiligen. Werden eingeladen. 

 SchriftwartIn versuchen zu reanimieren     Mi/Me 

 Mails an den Homepage Master sollten beantwortet werden 

 Ampel Theodor Heuss Str. 
Ist nicht getaktet. Brief an Stadt        Kr 

 
Die Sitzung wurde wegen des Fußballspieles um 21.20 geschlossen 
 
 
Gez.: Dr. Christian Millauer  
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